

Salud será el foco de Summit de Innovación

ECONOMÍA. Reunirá a empresas de tecnología del sector.

Los días 9 y 10 de julio, en el casino Enjoy de Viña del Mar, se realizará el Summit de Innovación en Salud ASIVA 2025, que reunirá a hospitales, clínicas, startups, universidades, centros de investigación y empresas tecnológicas de la región.

El evento, organizado por el gremio industrial y Corfo a través del programa Viraliza,

coordinó durante los últimos meses un proceso de levantamiento de desafíos reales que afectan a la gestión y operación de diversos centros de salud públicos y privados de la Región de Valparaíso a los que se intentará buscar respuestas.

“Estamos convencidos de que instancias como este Summit son esenciales para articular voluntades, compartir



SE PRESENTARÁN SOLUCIONES A PROBLEMÁTICAS PLANTEADAS.

soluciones y proyectar a la Región de Valparaíso como una plataforma de innovación en salud”, comentó el presidente de ASIVA, Alfonso Salinas.

Para enriquecer las jorna-

das, el evento contará con expositores nacionales y foráneos en áreas como la interoperabilidad, y el rol de la innovación y la digitalización en el sector.

CS